
平成２５年第４回滝川市議会定例会一般質問 

質 問 順 位 １ 質 問 者 木 下 八重子 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市長の基本姿勢 

 

１．江部乙地区の振興について １．市長は、様々の場で江部乙地区は自然の景観が素晴らしい、岩橋

英遠氏や一木万寿三氏の描いた風景、優れた文化や歴史があるとお

話しをされています。この美しい江部乙地区を「日本で最も美しい

村」連合への加盟を進めているとお聞きしていますが、この連合と

はどういう団体なのか、加盟に向けた具体的な進捗状況や加盟の可

能性、加盟団体数、メリットなどをお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．市立病院 １．近隣の公立病院との連携につ

いて 

１．公立病院の医療連携が必要と考えますが、滝川市立病院では、公

立病院、民間病院、診療所との連携の取り組みが進んでいるのか伺

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．教育行政 

 

１．学校図書館の充足率について １．学校図書館の蔵書が「学校図書館図書標準」を満たさず、国の基

準を下回っている学校が多いと聞いていますが、当市の実態をお伺

いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．学校図書の購入状況について １．学校図書館は古い蔵書が多いとお聞きしていますが、毎年の予算

額と新刊の図書数を学校別にお伺いします。 
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